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平成 29年度市長とのタウンミーティング要旨 

 

日時 
平成 29 年 11 月 25 日 

10：00～11：30 
会場 南池田中学校体育館 来場者数 44 人 

 

◆意見交換の概要 

テーマ「新庁舎整備基本計画（案）」について 

市民の意見・質問 市の回答 

質疑なし  

 

テーマ「教育・子育て」について 

市民の意見 市長の考え 

子育て世代に必要な内容だが、参加者は他の

世代が多い。 

今回地域教育協議会にも声掛けを行い、参加

を促したが、子育て世代の参加者は少ない結

果となった。 

子育てや教育は非常に重要であり、子育てが

終了した世代は無関係かというとそうでは

なく、子どもの安心・安全な通学などにもご

協力いただいている。青色パトロールカーの

実施状況を見ても、和泉市は他市に比べこの

点が特に強い。 

地域の皆さんが地域の安全に協力いただい

ていることから、子育て・教育の話も決して

無駄ではないと考えている。 

私は子育て世代だが、今回のタウンミーティ

ングの開催を回覧板で知った。保育園や学校

で周知されていない。 

土日も仕事をしている人も多く、また子連れ

の参加も難しいので、周知・保育対応など工

夫してほしい。 

（事務局） 

今回のタウンミーティングでの周知方法と

しては、地域教育協議会での開催案内、広報

紙・ホームページへの掲載、いずみメールで

の案内、町会回覧板での案内を実施した。 

公立保育園として残すのは２園、幼稚園が１

園、認定こども園を１園にするという計画が

子ども・子育て会議で決まったとされている

が、公立保育園の保護者が参加しておらず、

また児童虐待にかかる専門職も入っていな

い中で民営化していく計画が進んでいる。 

市の説明会もあったが、その場での意見は公

子ども・子育て会議で一定の方向性は出して

いただいている。 

行政として、市全体の将来展望も見ていく必

要がある。今回ひとつの方向性を示したが、

強引に進めていく考えはない。 

民間だから悪く、公立だから良いということ

ではないと考えている。 
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開されず、聞いてもらうだけだった。 

発達に不安を持つ子どもや、精神疾患を抱え

ている母親を持つ子どももいる中で、民間に

委ねていいのか。和泉市は素晴らしい保育を

している。 

一方的に民営化の計画を進めているが、見直

していただきたい。 

様ざまな事業を展開する中で、市民の意見も

尊重しながら対話を継続してすすめていく

もので強引にはすすめない。 

民間園では子どもが亡くなる事件も起きて

いるので、この点は注意してほしい。 

公立が良くて民間ではだめだということも

ないので、ご指摘は十分考えていく。 

高齢化により、農業ができなくなった人が多

いが、その一方で子どもが遊ぶ場所がない。

市で土地を買い上げてボール遊びなどして

もらえるようにできないか。 

優先順位をもって考えていく必要がある。公

園づくりは民間事業者が開発の際に整備す

る公園の他、市は計画的に整備を進めてお

り、現在もすべて整備済みではない。 

例えば万町公園もまったくできていない。 

児童遊園として、町が持っている土地などを

提供するので、市で整備するという取組みは

事例があるが、耕作放棄地を市で購入して整

備することはできない。 

土地所有者が仮に土地を提供するというと

整備は可能か 

各種課題をクリアできれば可能と考える。 

 

（事務局） 

田は農地転用といった課題もある。 

広場などを無償で地元から提供いただけれ

ば、予算が許せば遊具を設置するなど可能と

考える。 

南池田校区は歴史と伝統のある旧村、また青

葉台という高度経済成長期に整備されたエ

リア、はつが野という若い世代の住むエリア

があり、いわば和泉市の縮図であると考えて

おり、この地域が元気になることで和泉市全

体も元気にできると考えている。 

また、PTA も元気があり、小中一貫教育に

も連動しながら取り組んでいる。学校にも負

担をなるべくかけないように PTA でやれる

ことはやっている。 

地域と学校が連携したイベントはしっかり

やれるのだが、これは手段であり、これによ

りできたネットワークを用い、子どもたちに

地域教育協議会に 1度行ったことがあるが、

非常に熱意を持って取り組んでいただいて

いる。 

我々がしてほしいことを言うのではないも

のと考えており、皆さんの活動を行政が後押

しし、和泉市全体に広がるような支援をして

いきたい。 

教育委員会を通じて意見交換する場を設け

ていただけないかとお話をさせていただい

ている。 

また、こうした機会があればお願いしたい。 
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本当に必要なものを提供できるよう地域教

育協議会も踏み込んでいく必要があると思

うが、市長の思いや期待について聞かせてほ

しい。 

 


